



総合学科の創造性 地域の力に  
にしめ  
**新志芽通信**

No.025

令和8年2月13日  
秋田県立西目高等学校

**<特集>企業情報説明会【2月3日(火)】**

本校第一・第二体育館を会場として、進路指導部が主催した「企業情報説明会」が行われました。昨年から始めた企画で、今年は2回目になります。昨年は、卒業生が在籍している企業や生徒たちが興味を持ってくれそうな企業など36社の企業が集まりました。今年はさらに規模が拡大し、47社の企業に参加していただきました。一つの企業からの説明を20分とし、生徒たちは4つの企業をまわって話を聞きました。各企業が準備した個別のブースで、生徒たちは自分が働くことをイメージしながら一生懸命に話を聞いていました。生徒たちが書いた率直な感想をまとめてみました。



第二体育館の様子



にかほ市役所



株式会社協和工業

今日、話を聞いて、ユニオン建設さんにとても興味を持ちました。一人暮らしをしたい人や鉄道が好きな人にお勧めと聞いて、自分にぴったりだと思いました。また、高校卒業してすぐでも安定した給料を得ることができたり、土木系列ではない人でも入れることを知つていいなと思いました。

私は進学したいと考えていますが、いずれは就職します。その際に、今回の話を役立てたいです。自分のやりたいことは違っても、数え切れないほど多くの職種や企業があることに驚きました。今回学んだことを、今後の人生に役立てていけるようにがんばりたいです。

株式会社ナイスは、商品の仕入れや販売だけでなく、パートに支えられ、社員の様々な取り組みによって売り上げ具合が決まるのだなと分かった。最近のネットの利用が増えた状況に合わせて、ネットスーパーを始め、共働き世代や高齢化への配慮があり、良いと思う。どの企業も福利厚生や休暇の制度、ライフスタイルに合わせた働きやすい環境整備がされていた。



丸大機工株式会社



秋田県警(由利本荘警察署)

今回4つの企業の説明を伺い、今まで給料が大事だと思っていたが、どの企業担当の方も社内の雰囲気や環境が大事だとおっしゃっており、確かにそうだと納得することができました。説明会を経て、興味のある企業が増えました。



廣瀬産業株式会社



有限会社ミノル建築

それぞれの企業のよさや取り組み、事業形態などについて詳しく知ることができました。どの企業の方々も熱心に説明をしてくださいり、その熱さがとても伝わってきました。また、知らなかっただけで、自分の生活の身近な部分に大きく関わっている企業がたくさんあるということに気付くことができました。



木内組土建株式会社



自衛隊秋田地方協力本部

秋田新電元は自分の進路の視野に入っていたので、今回詳しく知ることができたのがとても良かったです。由利工業株式会社にもとても興味を持ちました。秋田マテリアルも今まででは視野に入れていなかった分野だったけど、説明を聞いて視野に入れてみようと思いました。今回の説明会はもう一度考え直す機会になりました。



各企業の話を聞いて、同じ建設業でも仕事内容が違うことが分かりました。長田建設さんでは海や川に関する仕事をしていてすごいと思いました。今回の話を聞いて、進路に向けての考えを少し変えていこうと思います。

色々な職業の話を聞いた。今後に生かせそうなことを聞いてとても良い時間になったと思う。ニューバイオファームさんは西目高校と関わりが深いため、話がとてもおもしろいと感じた。自衛隊は様々な費用が無料になると聞いたので働いてみたいと思った。



自分の将来に関わることなので、集中して聞くことができました。一番印象に残ったのは、初任給や休日のことでした。仕事がストレスにならないためにも年間休日数や出勤時間などは、求人票やホームページでしっかり確認したいです。

今回、色々な企業の説明を聞いて、視野が広がった。特に私が印象に残ったのは、トヨタカローラ秋田の「移動を不便なものでなく、自由なものにする」という社訓だった。まだ就職したいところなどは明確に決まっていないが、自分のやりたいこと、能力が発揮できるところを希望したい。

青嵐会さんで求められている人は、利用者の立場に立って行動できる人、優しさがあって明るい人だと知りました。介護サービスなどでは、笑顔が素敵な人など共通していました。また、自分の夢とは違いましたが、北陽コンサルタントさんで、建設コンサルタントは設計業務だということ、求められている人は動ける人、コミュニケーションができる人だと知りました。



就職する上では、資格取得や休暇などへのサポートが手厚いところを重視したいと思いました。第一病院とグランドファミリーの話を聞いて、改めて相手の立場になって考えることが大切だと分かりました。これからは、もっと職場見学などにも積極的に参加したいと思いました。



4つの企業の説明を聞いて、どの仕事も興味のあるものばかりで楽しかったです。製造系の話を聞いて、ダイワ工業株式会社が一番やりがいがありそうだなと思いました。自分に合った所に分けられて仕事をするので楽しくやれるそうです。金型か自動機をやってみたいと思いました。



第一体育馆の様子